Aumenta el índice de violencia en el estado mexicano de Guerrero



México, 18 ene (RHC) El alto índice de violencia aumenta en el estado mexicano de Guerrero, donde se han reportado 94 asesinatos en lo que va de enero.

De acuerdo con el diario mexicano El Sol los municipios con mayor actividad criminal son el puerto de Acapulco, la capital estatal, Chilpancingo, e Iguala, donde operan grupos del crimen organizado, pese al enorme despliegue de la Policía Federal, fuerzas estatales y efectivos del ejército y la Marina Armada.

También informa el rotativo que aunque desde el siete de enero en varias partes de Guerrero se cometieron numerosas matanzas hasta el momento los culpables NO han sido aprehendidos, ni existen pistas para su captura.

Un grupo de 11 personas, cuatro centroamericanos y siete mexicanos, fueron rescatados en el norteño estado de Tamaulipas donde permanecían secuestrados, aseguró la Comisión Nacional de Seguridad (CNS).

De acuerdo con un comunicado de la CNS, el rescate ocurrió en el municipio de Reynosa durante un operativo realizado por miembros de la División de Investigación de la Policía Federal en colaboración con la Procuraduría General de la República.

Así se detuvo a cuatro presuntos responsables de los hechos, mientras dos de las personas liberadas son de nacionalidad hondureña, una salvadoreña y otra nicaragüense.

Asimismo, se relaciona a los implicados con un grupo delictivo que opera en el estado, para el cual presuntamente desempeñaban las funciones de interceptar autobuses o utilizar taxis para llevar a cabo los secuestros.

Los detenidos se comunicaban con los familiares de las víctimas para exigirles sumas de dinero en dólares a cambio de su libertad.

Fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público de la Federación adscrito a la Unidad Especializada en Investigación de Delitos en Materia de Secuestro.

A las víctimas, 10 hombres y una mujer, se les brindó atención y asesoría para efectuar la denuncia correspondiente.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81634-aumenta-el-indice-de-violencia-en-el-estado-mexicano-de-guerrero$



Radio Habana Cuba